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大糸線の早期復旧について



日頃より、大糸線の安全・安心な運行につきまして御尽力を賜

り、厚く御礼申し上げます。

さて、１１月２２日に発生した地震により、大糸線においても

白馬大池駅・千国駅間で線路に土砂が流入するなど大きな被害を

受け、御社におかれましては、被災区間における輸送の確保など、

迅速な対応をお取りいただくとともに、運行再開に向けて、懸命

な復旧作業を続けられているところであり、深く感謝を申し上げ

る次第です。

大糸線は、沿線住民にとっては、通学・通院・通勤などの生活

に欠かせない地域の足であるばかりか、観光等においても重要な

役割を担っているところです。

沿線住民の安定した生活をできるだけ早く回復することはもと

より、地域経済に影響を及ぼすことのないよう、長野県としても

可能な限りの対応を実施する所存ですので、被災区間の早期復旧

による一日も早い運行再開をお願いします。
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